

ABSTRAK

Fatmawati Bempah. 2013. Pengaruh Modal Kerja terhadap Kinerja Keuangan pada Perusahaan PT. Jamsostek Gorontalo. Program Studi S1 Manajemen, Fakultas Manajemen dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Bapak Imran R. Hambali, S.Pd, SE, M.SA dan Pembimbing II Bapak Rafli Hineo, S.Pd, M.Si

Penelitian ini membahas tentang Pengaruh Pengaruh Modal Kerja terhadap Kinerja Keuangan pada Perusahaan PT. Jamsostek Gorontalo. Adapun Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Pengaruh Modal Kerja terhadap Kinerja Keuangan pada Perusahaan PT. Jamsostek Gorontalo. Metode yang dipakai dalam penelitian ini adalah metode Kuantitatif dengan pengumpulan data melalui observasi, wawancara, angket, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Modal Kerja menjadi faktor yang sangat mempengaruhi Kinerja Keuangan Perusahaan. dengan nilai 0,69.59 atau dengan persentase 69.59 %. Pengaruh yang ditimbulkan oleh Modal Kerja menunjukkan sebuah pengaruh yang cukup signifikan. Dengan demikian dapat dipastikan bahwa tanpa adanya Modal Kerja yang baik akan berakibat pada menurunnya kinerja keuangan perusahaan. sedangkan sisanya sebesar 30.41 % dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti atau tidak termasuk dalam cakupan penelitian ini. Dengan demikian dapat dipastikan bahwa tanpa adanya modal kerja yang baik akan berakibat pada menurunnya kinerja keuangan perusahaan.

Hipotesis penelitian yang berbunyi "Terdapat pengaruh yang signifikan antara Modal kerja terhadap Kinerja keuangan perusahaan di PT. Jamsostek Gorontalo" terbukti dan dapat "diterima" Pada akhirnya dapat dikemukakan bahwa variabel bebas yang di analisis yaitu Modal kerja menunjukkan pengaruh yang sangat signifikan terhadap Kinerja keuangan perusahaan di PT. Jamsostek Gorontalo, dengan asumsi faktor di luar daripada variabel-variabel yang diteliti dianggap konstan atau tidak berubah.

Untuk itu disarankan: Bagi Pimpinan PT Jamsostek Gorontalo Perusahaan agar lebih memperhatikan modal kerja perusahaan dengan melihat sumber modal kerja dan lebih memperhatikan kas perusahaan serta surat-surat berharga agar dapat memenuhi tanggung jawab perusahaan kepada konsumen. Disarankan kepada peneliti selanjutnya untuk mengkaji faktor lain yang kiranya dapat mempengaruhi kinerja keuangan perusahaan khususnya di PT Jamsostek Gorontalo.

Kata Kunci : Modal Kerja, Kinerja Keuangan Perusahaan